

精密機器メーカー、黒田精工の黒田彰一名誉会長らの呼びかけによる、日本とアジアの金型産業連携を支援する非営利組織（NPO）が設立された。内閣府の特定非営利活動法人（NPO法人）の認定を受けた。金型業界は顧客である製造業の海外移転が進み、アジアの金型メーカーなどが攻勢を強めている。同団体は退職した技能者を活用

長らの呼びかけによる、日本とアジアの金型産業連携を支援する非営利組織（NPO）が設立された。内閣府の特定非営利活動法人（NPO法人）

の認定を受けた。金型業界は顧客である製造業の海外移転が進み、アジアの金型メーカーなどが攻勢を強めている。同団体は退職した技能者を活用

日本・アジアの金型産業連携

05.04.26

した国際分業の支援や金型専門用語の英訳システムの構築を目指す。

このNPOは「アジア金型産業フォーラム」（東京・文京）。黒田名譽会長が理事長、中小企業問題に詳しい橋本久義政策研究大学院大学教授が副理事長に就任した。理事には牧野二郎牧野フライス製作所社長などが

このNPOは「アジア金型産業フォーラム」（東京・文京）。黒田名譽会長が理事長、中小企業問題に詳しい橋本久義政策研究大学院大学教授が副理事長に就任した。理事には牧野二郎牧野フライス製作所社長などが

名を連ねた。

黒田精工名譽会長らNPO

国内の金型産業発展のためにはアジアとの連携が不可欠との立場で、財團法人海外技術者研修協会が実施する金型技術移転事業を組織的に支援する。

将来は国際的な金型の業界団体である国際金型協会の事務局となり、技能検定の策定などで主導権を握りたいと考え。